



A L'OCCASION D'EQUIP AUTO 2017, LIZARTE ANNONCE LA DISTRIBUTION DE PIÈCES NEUVES

L'entreprise espagnole spécialisée dans les pièces remanufacturées connaît une expansion commerciale importante en Europe. Présente sur les salons Autopromotec de Bologne et ReMaTec d'Amsterdam au printemps dernier, c'est en toute logique qu'elle participe à EQUIP AUTO, le plus gros salon français de l'aftermarket.

Richard Izquierdo, Responsable Marketing de la firme précise « Notre présence à Equip Auto 2017 a un double objectif : d'une part, maintenir notre image de marque en France, et d'autre part informer les médias, nos agents et nos clients de la nouvelle stratégie commerciale à développer dans les années à venir : la distribution de nouveaux produits pour compléter notre catalogue afin d'offrir un meilleur service. Cette nouvelle stratégie est incluse dans notre plan stratégique et devrait nous permettre d'atteindre nos objectifs commerciaux. »

Au cours de l'année 2016, Lizarte a mis en place une stratégie de conquête de nouveaux marchés établie sur 3 ans : 2016 – 2017 – 2018. Un des volets de ce plan est la distribution par Lizarte de produits neufs complémentaires aux gammes remanufacturées proposées.

L'introduction dans le secteur de la distribution de pièces neuves débutera avec les vannes EGR. Avec 25 références inscrites dans son catalogue, Lizarte permet de couvrir 75% du parc automobile français.

Ces produits seront tous vendus sous la marque Lizarte, avec une garantie de 2 ans, équivalente à celle des autres produits. L'approvisionnement se fera auprès de fournisseurs européens reconnus à même de garantir la qualité de leurs produits et de répondre aux standards de Lizarte. « Avec le fournisseur des vannes EGR nous travaillons à élargir l'offre avec de nouveaux produits. Le lancement sur le marché a eu lieu il y a 6 mois, il est donc tôt pour en tirer des conclusions mais les ventes augmentent progressivement ce qui nous laisse penser que nous sommes sur la bonne voie. » dit Richard Izquierdo.

Toutefois, cette arrivée sur le marché de la pièce de rechange neuve ne se limite ni dans le temps ni dans les références à ajouter au catalogue de l'entreprise. Lizarte travaille d'ores et déjà à l'introduction d'autres pièces neuves dans son portefeuille de produits, en suivant la même stratégie.



En fonction des résultats avec les vannes EGR, Lizarte proposera des bobines d'allumage neuves « Nous sommes actuellement en phase d'étude pour valoriser le potentiel de marché qu'il représente. A moyen / long terme les produits neufs pourraient représenter 5 % du CA de Lizarte. » ajoute Richard Izquierdo.

Le salon Equip Auto est le salon de l'après-vente automobile en France, organisé de manière bisannuelle par la FIEV (Fédération des Industries des Equipements pour Véhicules) et la FFC (Fédération Française de Carrosserie Industries et Services). C'est l'un des principaux carrefours européens d'échanges entre constructeurs, équipementiers, distributeurs et réparateurs à la recherche de nouveaux produits, services ou partenaires industriels et commerciaux.

Plus de 1 400 exposants et marques et 95 000 professionnels de la zone EMEA seront présents cette année au salon, qui retrouve Paris intra-muros et le Parc des Expositions de la Porte de Versailles après de nombreuses éditions en périphérie.

A l'occasion de ce salon, Lizarte affichera l'étendue de son savoir-faire en matière de pièces remanufacturées sur son stand : **Hall 1 M 056**.

À propos de Lizarte

Créée en 1973 et située à Pampelune, Lizarte est une entreprise espagnole majeure dans la fabrication de pièces de rechange re-fabriquées pour l'automobile. Forts de ses investissements en RDI (Recherche, Développement et Innovation), Lizarte est devenue une référence européenne sur le marché de la pièce de rechange en échange standard. Bien implantée en Europe, la société s'appuie sur de nombreux dépôts, notamment en Espagne, en France et Allemagne et compte des distributeurs partout dans le Monde. L'activité de Lizarte participe activement à l'utilisation efficace des ressources et favorise le développement durable.